

Unermüdlich und doch hat er sich hingelegt

Geschrieben von: Lady

Sonntag, den 12. Februar 2012 um 17:46 Uhr -

Auch die Schlaflos in Azeroth Gruppe ist in der Drachenseele unterwegs und da der erste Boss immer noch kein Killfoto hat, wollten wir das einfach für einen weiteren Boss nach reichen und so kam es, dass wir dem Unermüdlichen mal ein bisschen auf die Blubbs gehauen haben.

Da wir leider keine Dunkelmondspezialmischung zum Anstoßen dabei hatten, hat sich unser Bär erst einmal einen großen Schluck Wasser genehmigt nach dem wir den unermeidlichen in den Tümpel geworfen hatten.

Herzlichen Glückwunsch an alle tapferen Helden und danke an die Daumendrucker

